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会  議  録 （要 旨） 

会 議 名 第２６期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１６回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 令和４年１月１８日（火）午前１０時～午前１０時５０分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ｂ 

出 席 委 員 生馬委員 大島委員 岸川委員 照井委員 藤原委員 宗像委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 大久保 落合 金子 溝江 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会（三者合同会議）の報告 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ 高齢者学級「生きがい広場」 

 

 

 ⑵ 利用団体のつどい「第４０回公民館本館まつり」 

 

 

 ⑶ 市民講座「親子で楽しむクリスマスツリーとオーナメント 

を作ろう」 

 

 

 ⑷ 令和４年度市民講座の企画提案について 

 

 

 ⑸ 令和４年度公民館本館まつりについて 

 

 

３ その他 
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会  議  結  果 

 

司会：照井委員 

 

 

１ 公民館運営審議会（三者合同会議）の報告 

  次のとおり報告を行った。 

 ・令和４年１月１２日（水）開催 

・既報のとおり、社会教育委員、図書館協議会委員との合同会議であるため参加者が 

大人数となる。したがって、密集を回避するために公民館からは公民館長及び公民 

館庶務係長のみが出席した。 

・「公民館事業の報告」及び「公民館事業の計画」は書面での報告を行った。 

・欠員であった公運審委員一人（PTA 推薦枠）について、補充がなされた。 

 ・次回 2/9㈬ 午前 10 時～ 公民館貫井北分館 

 

 

２ 主催事業について（終了報告、実施計画、途中経過等） 

 ⑴ 市民講座「生きがい広場」 

  ・12/14 に全日程が無事に終了した。皆さん、コロナ禍の状況にもかかわらず実施 

され、そこに参加できることに喜びを感じていた。野外学習も実施できて良かっ 

た。毎年のことではあるが、途中で出られなくなる方がいたことは残念だった。 

・楽しく参加した。検温の体制が機能していなかった。自宅での朝の検温を徹底す 

る等検討した方が良い。 

・全スケジュールのうち半分くらいしか参加できず心残りである。公民館が用意し 

た体温計は、誰を測っても“Lo”としか表示されない。ちゃんと測れる体温計を 

準備してほしい。 

・似顔絵、小金井市の今昔を企画、担当した。好評だったので自己満足である。緑 

分館でも好評だったので継続してほしい。 

・街で偶然高齢者学級の参加者に会った時に、職員への感謝のことばを聞いた。 

  ・（感染拡大防止のため）参加者が絞られて寂しかったが、その分出席率が良かっ 

た。他館の高齢者学級と比較して、良い部分は「生きがい広場」に反映できたら 

良いと思う。 

 

 

 ⑵ 利用団体のつどい「第４０回公民館本館まつり」 

  ・コロナ禍だったが、思った以上の人が来てくれた。展示団体は、担当者が来てい 

なかった団体もあったが、誰かがいて作品の説明ができるようにした方が良いと 

思った。 

  ・担当は決めていなかったが誰かが常に参加して対応できていた。密にならずに開 

催できたが、小規模で寂しかった。 

  ・令和４年度の件も一括で説明してほしい。 

  ・令和４年度の日程については、今年度の反省会で「例年どおりのゴールデンウィー 

   ク明け、５月末で開催してほしい」という意見が多かった。各団体とも、１年間の 

   スケジュールを持っているので、本館まつりの日程が変更されると影響が大きい 
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   のだと思う。 

将棋大会 令和４年５月２１日（木） 

公民館本館まつり 令和４年５月２８日（土）、２９日（日） 

   上記の日程で承認された。 

  ・２月の休館日に合わせて、実行委員会を招集したいと思う。 

 

 

 ⑶ 市民講座「親子で楽しむクリスマスツリーとオーナメントを作ろう」 

  ・親子で協力して物を作る講座は、継続していきたい。 

  ・小学校低学年（1 年生、2 年生）も参加して高度なことを習得して手芸に興味を 

持って帰られた。「こんなことができるようになった」と親御さんも驚いていた。 

・お父さんの参加はあったのか？ 

・タイルクラフトはお父さんも参加していたが、今回は無かった。 

・お子さんが楽しんで親が喜んでくれれば、お父さんでもお母さんでも良い。 

 

 

 ⑷ 令和４年度市民講座の企画提案について 

・配布した企画提案シートにより、講座の企画を次回の会議迄に提出いただきたい。 

  ・以前にお配りした、過去に実施した講座の一覧表を再度お渡しする。参考にして 

   いただきたい。 

 

 

 ⑸ 令和４年度公民館本館まつりについて 

   ⑵利用団体のつどい「第４０回公民館本館まつり」と併せて、一括議題として取 

り扱った。 

 

 

３ その他 

 ○ 令和４年度市民アカデミー準備会 

   ２月１１日（㊎）祝日の午前 10 時～正午 

以降毎週日曜日の午前 10 時～正午にやってみたい。 

  ・準備会への参加は、講座参加のための条件ではないという理解で良いか。 

・そのとおり、逆に準備会の方に優先枠を与える予定も無い。 

  ・祝日の午前中で本当に集まると思っているか。 

  ・平日の昼間にやるよりは、若い世代が来れるチャンスは広がっていると考える。 

・40 代～50 代の現役世代は、公民館の正しい認識が無く「高齢者を対象とした施 

設だろう」という認識しか持っていない。 

  ・準備会に参加した方は別室で聴ける等、準備会枠は作るべきだと思う。 

  ・検討させていただく。 

 

 

 ○ 三者合同研修会の出欠について 

   参加希望…照井委員 
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次回予定：令和４年２月１日（火）午前１０時から公民館本館学習室Ｂにて 

 

 


